

Modaes

Entorno

Los precios de la moda en Colombia mantienen el ritmo en mayo con una subida del 4,4%

Modaes
6 jun 2016 - 00:00



Los precios de la moda en Colombia mantienen su ritmo de crecimiento. En mayo, el Índice de Precios al Consumidor (IPC) registró un alza del 4,3% en la industria de la moda, en relación al mismo mes del año anterior, según datos del **Departamento Administrativo Nacional de Estadística (Dane)** de Colombia. En abril, la subida fue del 4,3% interanual.

Modaes

Por categorías, los artículos de joyería elevaron sus precios un 11,5%, situándose como el subsector de la moda que más se encareció. Los precios del vestuario, en cambio, registraron un alza del 4,93% interanual. Por otro lado, el calzado elevó sus precios un 2,72% respecto a mayo de 2015.

La inflación general en Colombia se situó en mayo en el 8,2% interanual, frente al 7,93% del mes anterior. Aunque reduce el diferencial, la moda continúa manteniendo un nivel de inflación inferior al IPC general del país, junto con otros sectores como la alimentación, la educación, el transporte y las comunicaciones.

Por otro lado, el Índice de Precios del Productor (IPP) general, se elevó un 8,15% en el quinto mes del año. En la confección, los precios crecieron un 7,7%; en la industria textil, un 4,6%, y en el curtido de cuero y calzado, un 3,7%.